



A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE ENFERMERÍA Y OBSTETRICIA

El Honorable Consejo Técnico de esta Facultad expresa su preocupación por la situación que prevalece en la Universidad Nacional Autónoma de México, y en especial en nuestra dependencia.

Reconocemos el valor de todas las voces y su derecho de expresión respecto del acontecer de la vida institucional. Sin embargo, invitamos al diálogo abierto y permanente en el marco de los valores universitarios que nos caracterizan.

En este contexto, el H. Consejo Técnico manifiesta su inquietud por la interrupción de la vida académica en la dependencia, ya que los efectos son mayúsculos en diversas magnitudes y matices para cada uno de los integrantes de esta comunidad. Respetamos la opinión del sector estudiantil que propone un “paro estudiantil autogestivo”, pero reconocemos también la necesidad de responder al sector del alumnado que desea mantener las clases. Por ello, invitamos a ambos sectores a definir acciones que permitan un diálogo y acercamiento entre Universitarios que, de manera propositiva, activa y resolutiva, atienda a los intereses de las partes y de la Enfermería Universitaria.

El H. Consejo Técnico de la Facultad refrenda su compromiso por encontrar los mecanismos que coadyuven a la restitución de las actividades –con la vida académica en pleno e instalaciones abiertas–, para lo cual proponemos constituir una Comisión para el Diálogo, en donde coexistan la representación de todas las partes de la comunidad estudiantil, y en la que estaremos dispuestos a participar como el órgano máximo de la vida institucional.

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
H. Consejo Técnico de la FENO
Ciudad de México, 18 de abril de 2023